

Anfrage an den
Herrn Bezirksvorsteher,
eingebracht in der Sitzung
der Bezirksvertretung
Wien-Donaustadt am 09.06.2021

Anfrage

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher!

Auf der Donauinsel im Bereich des Grillplatzes Nr.8 wurde der Uferbereich als Sandstrand neugestaltet. Dabei wurde der direkte Uferbereich, die asphaltierte Uferpromenade sowie der Liegewiesenbereich bis zur Dammböschung mit einer etwa 75 cm hohen Sandschicht bedeckt.

Die Freiheitlichen Bezirksräte in Donaustadt stellen dazu folgende Fragen und ersuchen um eine konkrete Antwort zu jedem Punkt.

- 1.) Wie viel Kubikmeter Sand wurden für diese Neugestaltung verarbeitet?
- 2.) Wie viel hat die Neugestaltung dieses Bereiches gekostet?
- 3.) Welche laufenden Kosten sind für dieses Projekt zu erwarten?
- 4.) Wie lange soll dieser Bereich umgestaltet bleiben?
- 5.) Wie viele LKW-Lieferungen waren nötig, um diesen Uferbereich als Sandstrand umzugestalten?
- 6.) Wie wird der verschmutzte Sand entsorgt?



Dr Wolfgang DUSEK
Bezirksrat

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.
Klubobmann